

DESTACAN COORDINACIÓN DURANTE LA EMERGENCIA

# Sheinbaum y Gómez reconocen a héroes que prestaron ayuda en las inundaciones

Las mandatarias federal y estatal agradecieron al personal militar, civil y de emergencia que llevó a cabo más de mil 800 operaciones con disciplina para apoyar a los estados afectados

EUGENIA MONDRAGÓN

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez acompañó a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la Ceremonia de Reconocimiento al Personal que participó en las labores de Protección Civil tras las intensas lluvias que, en octubre pasado, golpearon a comunidades de Hidalgo, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí

y Veracruz.

El acto, realizado en la Plataforma del Centro Estratégico Militar de Acopio Santa Lucía, reunió a quienes —en medio del caos y la emergencia— respondieron con disciplina y humanidad para auxiliar a miles de familias.

El ambiente fue solemne y cálido. Se notaba en los rostros de quienes recibieron el reconocimiento: militares, marinos, pilotos de la Fuerza Aérea, elementos de la Guardia Nacional y trabajadoras y trabajadores de las Secretarías de Bienestar, Hacienda, Energía, Salud, Turismo

► La gobernadora Delfina Gómez acompañó a la presidenta Claudia Sheinbaum en la entrega de reconocimientos a personal de ayuda en las inundaciones durante la pasada temporada de lluvias. Foto Especial

e Infraestructura, Comunicaciones y Transportes. También estuvieron presentes brigadistas de Protección Civil, personal de la Comisión Federal de Electricidad y los llamados "camineros", especialistas que muchas veces trabajan sin reflectores, pero que sostienen vías de comunicación clave para que la ayuda llegue a tiempo.

Las autoridades destacaron la coordinación que permitió hacer

frente a una emergencia de esta magnitud.

Y es que las lluvias no solo anegaron viviendas y carreteras; también dejaron incomunicadas a varias zonas y complicaron el traslado de insumos básicos.

En este contexto, la respuesta aérea fue determinante. Desde Santa Lucía salieron aeronaves de ala fija y rotativa que tenderon un "puente aéreo" hacia las regiones afectadas.

De acuerdo con la información presentada durante la ceremonia, estas unidades realizaron más de mil 800 operaciones, un número que ilustra el tamaño del esfuerzo. Transportaron más de 700 toneladas de alimentos, medicamentos, agua, cobijas y equipo médico.

Además, apoyaron el traslado de personas que requerían atención hospitalaria urgente, en muchos

casos desde comunidades alejadas donde el acceso por tierra se volvió imposible.

La escena dejó claro que, más allá de los discursos, existe una red de trabajadores públicos y fuerzas armadas que sostienen las tareas

de emergencia cuando el país enfrenta situaciones críticas.

El evento buscó reconocer ese esfuerzo colectivo que, aunque pocas veces se mira de cerca, hace la diferencia entre la incertidumbre y la esperanza.



*La pasada temporada de lluvias afectó a cinco estados*

